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Chant : Remplis-moi chaque jour d’amour 
 
6 :23   Amen. Merci Seigneur béni! (Applaudissements) Amen. Amen. Êtes-vous prêts pour l’Enlèvement? (Amen!!) 
(L’assemblée se réjouit grandement!) Amen! Amen! Je crois qu’à un moment nous le ferons et dirons, nous y sommes! 
Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur!  C’est une réalité. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
Amen! 
 
Encore une fois, je suis si heureux d’être ici ce soir, et reconnaissant d’être identifié à cette Épouse de Jésus-Christ ici et 
autour du monde! Nous souhaitons la bienvenue à l’Épouse de Jésus-Christ de partout dans le monde ici ce soir. Nous 
sommes tous rassemblés pour une seule chose, pour écouter la Voix de Dieu. (Amen) Amen. Amen! C’est pour ça qu’on 
est ici! Amen. Amen. Merci Seigneur!  
 
Son ange-messager va nous apporter la révélation de ce cinquième sceau. Oh, je suis dans une grande expectative, ça va 
être merveilleux. Nous nous y attendons, vous savez pourquoi? Nous regardons au-delà du rideau du temps. Et il dit 
qu’au-delà du rideau du temps, quand nous regardons là, qu’est-ce que nous voyons? Il dit qu’on voit nos noms écrits 
dans le Livre de Vie de l’Agneau. Amen. Oui! (Applaudissements) Mon nom est là, votre nom est là! Amen. Gloire au 
Seigneur! Quelqu’un a dit : « Tu ne fais qu’exciter ces gens. » Je ne les excite pas, ils sont excités! Ils voient leurs noms 
dans le Livre de Vie! Je n’ai rien à y voir! Amen.  Gloire au Nom du Seigneur! C’est la chose la plus excitante qui soit! 
Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  
 
8 :54 Mais vous savez quoi? Ce n’est pas parfait, c’est au-delà de la perfection. Amen. Il a dit : « Ce n’est pas sublime, 
c’est plus que sublime. » Il a dit qu’il n’y a pas de mot dans le vocabulaire de l’être humain pour décrire cela. Ce que 
c’est. Il n’y a aucune façon, aucun nom, rien. Mais c’est le prophète de Dieu qui l’a le mieux décrit. Vous savez ce qu’il a 
dit? « Nous y sommes arrivés. » WOOO! (Applaudissements) Nous y sommes arrivés! Oh, ho, ho! Amen! J’accepte cela. 
Amen. Je crois cela de tout mon cœur. Amen. Gloire au Seigneur! Oh, la la, on y est arrivé, ça le décrit, juste là.  
 
Chaque Sceau, il nous redit la même chose comme vous l’avez remarqué, encore et encore. Il répète toujours ces choses 
encore et encore. Il continue de les revoir. Il veut être certain que nous saisissions certains points. Il nous en fait la 
revue. Il revient et le relit encore. Il vient et… « Vous savez je parlais avec les frères en arrière, que c’est comme, Frère 
Branham dit que quand vous lisez une histoire et que vous arrivez à la fin, puis ça dit : ‘Bill et Jeanne vécurent heureux…’ 
il a dit que vous devez revenir au début de l’histoire pour voir qui c’est. C’est si merveilleux, ce prophète nous a ramené 
au commencement de l’histoire et il arrive à la fin et vous dit qui c’est. Amen. C’est merveilleux. D’abord il veut que nous 
sachions à qui tous ces mystères sont révélés. Ainsi il continue de nous rappeler à qui cela vient et à qui ça va être 
révélé. Ils viennent à un seul homme. Le messager du Septième Âge de l’Église.  
 
10 :51  Amen, voilà à qui tous ces mystères sont révélés. Il a dit que c’était au véritable messager de l’heure. Amen! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur! Amen. Vous savez, au même moment que cela se 
produit, il dit que la Vérité de Dieu étant confirmée, il nous confirme aussi son prophète. Il a dit, en même temps, Satan 
est par ici à La pervertir. Il fait la même chose et il indique les Sceaux, il est sorti, la bête et le cavalier. Le blanc, il dit qu’il 
envoie un animal chaque fois qu’il part, pour le combattre. Alors, Satan le fait tout le temps. Il révèle qu’il prend son 
temps pour instaurer son faux prophète. Il dit que chaque fois qu’il est allé là, il dit que ce faux prophète, ce qui arrive, 
c’est qu’il arrive là, sur ce cheval noir et il dit, qu’il est arrivé là au Concile de Nicée, et il dit qu’ils ont fait de lui un faux 
prophète. Que c’est merveilleux. ILS ont fait de lui un faux prophète. Dieu a fait du nôtre le vrai prophète. Amen. 
(Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! C’est si merveilleux, là, ils sont 



 

 

arrivés là, il dit, le vicaire, il dit, pour prendre la place de Dieu sur la terre. Le vrai et le faux! Amen.  Celui-ci est, celui-ci 
est la Parole! Amen. Vous pouvez vous asseoir.  
 
12 :44  Il dit que … il dit qu’à ce moment-là, ce faux prophète était antichrist. Il dit, ce qui était une prostituée. Et il dit 
qu’ils formaient une organisation là. Il dit qu’ils sont l’église mère. Il dit, et ils le sont. Il dit, mais ils ont organisé la chose, 
et instauré un système dirigé par un homme. Ce faux prophète. Il dit, cet homme qu’ils ont mis à la tête. Il dit, mais 
maintenant cette prostituée avait des bébés, il dit qu’on appelle des prostituées. Il dit, qu’est-ce qu’elles sont, qu’est-ce 
qu’elles font? Que faisaient-elles alors? Que font-elles maintenant? Elles prennent un homme, elles ne prennent pas un 
homme comme en ce temps-là, nous prenons tout un conseil d’hommes, ainsi tout ça ensemble, vous obtenez 
réellement la confusion. Amen. C’est ce qu’il a dit. Il dit, ça ne dit pas un groupe d’homme, il a dit que c’était le Message 
d’un seul homme. Le Message d’un seul homme. Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Amen.  
Vous pouvez vous asseoir.  
 
Il a dit qu’Il révèlerait tous ces mystères, qu’Il les révèlerait à ce messager.  Tous ces mystères. Il ne les révèlerait qu’à 
lui, et lui les révèlerait à? Vous. C’est ça, l’Épouse de Jésus-Christ. C’est ceux à qui Il va les révéler, ce message d’un seul 
homme, il doit revenir, et ce doit être pour l’Épouse. Dans tout cela, dans tous ces mystères qui sont écrits depuis le tout 
début, qu'était-Il sensé faire? Il est venu et il a dit qu’il était supposé révéler la Divinité. Il a dit qu’il devait révéler la 
semence du serpent, et les Sceaux. Il a dit, tous ces mystères qui étaient cachés. Et ce qui est si merveilleux c’est que 
tous ces mystères qui nous appartenaient, nous allons le voir ce soir, Il nous a tant aimé, le Seigneur Jésus, Il va nous 
dire, même ce qui ne nous concerne pas. Ce qui va survenir à la fin. Ce qui va arriver aux Juifs. Il nous aime, c’est comme 
je vais vous dire quoi, je n’ai pas de secret pour ma femme, l’homme qui aime sa femme, il ne lui cache pas de secret. 
Ainsi Jésus ne nous cache aucun secret, Il nous dit tout. Il veut nous dire tout ce qui en est du début à la fin.  
 
Il dit, mais il y a aussi quelque chose qui n’est pas écrit dans la Bible. Oui. Comme les sept tonnerres mystérieux. Il dit, ils 
étaient, il dit, mais ils ont été promis à l’Épouse de Jésus-Christ, il dit qu’ils ne sont pas écrits là, mais ils sont promis à 
l’Épouse de Jésus-Christ. Et il dit que ces tonnerres vont donner à l’Épouse, quoi?  La foi de l’Enlèvement. Il a dit, la foi de 
l’Enlèvement! (Applaudissements) Amen. Merci Seigneur. Amen.  Gloire au Seigneur! C’est ce que je veux. Gloire au 
Seigneur! 
  
15 :52  Amen. Ainsi, c’est cette foi de l’Enlèvement. Il dit, c’est pour ça que c’est… excusez-moi. Il nous reparle sans 
cesse de cette foi de l’Enlèvement. Jean, il a regardé et il a vu le premier cheval sortir, et il l’a écrit en symboles. Mais 
quand il a entendu les tonnerres, il lui fut défendu, il dit qu’il lui fut défendu d’écrire ces sept tonnerres. C’est ce que dit 
l’Écriture. Mais savez-vous ce que Frère Branham a dit? Il a dit, Jean savait ce qu’ils étaient. Jean savait ce qu’étaient ces 
tonnerres. Il dit, mais il lui fut défendu de les écrire. Ainsi qu’est-il arrivé, Jean, ils étaient défendus. Alors qu’a fait Jean? 
Il est tombé aux pieds de ce messager pour l’adorer.  Il est tombé pour l’adorer. Non seulement l’a-t-il fait une fois, mais 
il l’a fait 2 fois. Il a dit, qu’il s’est agenouillé. Or, c’est très vite, voyons cette Écriture très vite. Bien, ce n’est pas juste une 
révélation que vous devez ouvrir vos Bibles pour vous le laisser savoir. C’est dans Apocalypse 6, où il dit, il dit, « Et je vis 
lorsque l’Agneau ouvrit l’un des Sceau, et j’entendis. Puis revenez dans Apocalypse 22,8 : « Et moi Jean, j’ai vu ces 
choses et  les ai entendues. Quand je les ai entendues et vues, je tombai aux pieds de l’ange qui m’avait montré ces 
choses. » Il est tombé aux pieds de cet ange pour l’adorer parce que cet ange lui révélait cela. Il lui disait les se…c’est la 
Voix qu’il a entendue! Il a entendu la Voix de ce messager, de cet ange. (Applaudissements) Amen! Amen! Woh! Woho! 
 
17 :50   Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Ainsi tous les mystères, même les tonnerres qui ne sont 
pas même écrits dans ce Livre, sont révélés à qui? Ce prophète. Juste là. Ainsi ces mystères, pas n’importe qui d’autre, ils 
étaient révélés à ce septième ange-messager. Ainsi, amen, vous me suivez comme Frère G le disait? Nous sommes 
ensemble. Woo. Ainsi, si vous voulez connaître les tonnerres, et obtenir la foi de l’Enlèvement, vous devez écouter ce 
prophète. (L’assemblée se réjouit fortement! Applaudissements) Wooo! C’est la seule chose qui vous donnera la foi de 
l’Enlèvement. Je le crois. Je le crois. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Amen. 
Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 



 

 

19 :03  Frère Branham dit que ça doit s’aligner. Il dit si quelqu’un, et soyez prudent, Frère Branham dit que si quelqu’un 
vous dit qu’ils ont la révélation de ce que sont les tonnerres, il a dit, soyez prudent, ils doivent s’aligner avec la Parole. 
Tout ce que je fais, c’est ce que dit la Parole. Peu importe. C’est ce que Jean a fait. C’est la Voix qu’il a entendue lui dire, 
Viens. Qu’est… nous ne savons pas ce que contient le futur, nous ne savons quoi d’autre va tonner. Nous ne savons pas 
ce qui va être entendu. Mais si tous les mystères doivent être révélés et que c’était un mystère, c’est venu de la Voix de 
Dieu. Et c’est venu à cet ange-messager.  Or ça doit venir de lui. Ça ne viendra pas par un groupe, ça ne viendra pas par 
moi. Ça ne viendra pas par personne d’autre. Ça va venir de ce messager seulement. Amen. C’est pourquoi, il nous 
répète sans cesse, « écoutez ces bandes. » Amen. (Applaudissements) C’est là que ce sera rendu clair. Amen. Amen! 
Amen.  
 Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
 
Et quand Dieu vous dit quelque chose et dit, « Va faire ceci, et Je vais l’appuyer, car c’est ma Parole, » et qu’Il le montre 
dans la Bible, alors Dieu est là pour l’appuyer. » Il parle de Moise, il dit qu’est-il arrivé avec Moise. Dieu lui a dit, 
« prononce puces, prononce mouches, prononce grenouilles, il dit qu’Il lui a dit de bouche à oreilles, Il a dit à Son 
prophète, c’est venu à Son prophète. Il dit qu’il l’a fait. Après que  Moise l’eut dit, il peut avoir pensé que ça devait 
arriver, mais il dit que ça n’arrivait pas. Mais il dit que ça venait de Dieu et il l’a prononcé. Or c’est ce qu’il dit ici. Or, 
écoutez bien.  
 
Et si ce n’est pas écrit dans la Bible, (hm, qu’en est-il si ce n’est pas écrit dans la Bible? Les sept tonnerres ne sont pas 
écrits dans la Bible.) Dieu l’appuiera quand même, si c’est la Parole de Dieu. Et à ce moment-là, si c’est quelque chose 
d’autre, (la Parole écrite) c’est révélé à Ses prophètes. Nous comprenons bien que tous les mystères de Dieu sont 
divulgués aux prophètes, et à eux seuls. » Eux seuls. (Applaudissements) Amos 3 :7 !  Amen! Amen. Gloire au Seigneur! 
Ainsi ces mystères doivent être révélés par Son prophète! Amen. Merci Seigneur Jésus! Vous pouvez vous asseoir.  
 
21 :50  Amen. Nous vivons toujours aux jours de la Voix. C’est ce qui est si merveilleux. Vous savez,  Il n’a pas dit quand 
Son messager était ici, « Et alors Je vais le prendre. » Il a dit, « Aux jours de la Voix. » Alors la Voix est toujours agissante. 
Elle est encore proclamée. Les mystères sont toujours en train d’être révélés, ils se produisent encore, car la Voix est 
encore ici!  Nous avons toujours la Voix! (Applaudissements) Amen! Amen! Gloire au Seigneur! Merci Seigneur Jésus! 
Quel peuple! Quel peuple privilégié! Amen! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Ainsi, c’est encore une Parole vivante! Ça n’a jamais été au point où Elles vivent comme maintenant. Car nous n’avions 
jamais eu l’occasion d’entendre la Voix nous-mêmes. On n’a pas à écouter la voix d’un autre, nous pouvons écouter. 
Gloire au Nom du Seigneur! Et ils sont révélés à l’Épouse en ce moment même. Maintenant même, ce soir! Ce soir, car 
cette Parole vivante continue d’avancer encore, encore et encore. Elle doit en révéler toujours davantage et davantage.  
 
Vous savez, désolé, une autre chose. Satan continue de nous rappeler un tas de choses lui aussi. Il est toujours là à 
inspirer autre chose lui aussi. Nous en avons parlé, parce qu’il est toujours là. Sa voix travaille toujours sur nous pour 
dire combien nous sommes mauvais, combien nous sommes faibles, et il nous montre toutes ces choses-là. Mais vous 
savez quoi, il se fait sévèrement battre par cette Épouse. Oui, il l’est! (L’assemblée se réjouit grandement!) Amen. Gloire 
au Nom! Amen. Assoyez-vous. 
 
23 :45  Parce que quoi? L’Épouse est en train de Se reconnaître. Et quand vous vous reconnaissez, alors vous avez cette 
foi que vous devez avoir. Ce n’est rien que vous pouvez fabriquer, ce n’est rien que vous puissiez faire, vous ne pouvez 
pas vous poussez dedans, c’est simplement par la grâce de Dieu. Mais ce qui est si merveilleux, c’est qu’en même temps 
que Satan continue de nous dire ces choses, et de les presser sur nous,  il y a le prophète de Dieu de ce côté-ci, qui 
continue de nous rassurer. Il continue de nous parler, il continue de nous encourager tout le temps, nous laissant savoir 
qui nous sommes. Il nous dit Qui Il est, qu’il n’y ait pas de doute. Il veut que vous soyez assurés, et c’est ce que nous 
disions, Il veut que vous sachiez qui c’est, ce septième ange-messager. Il veut vous dire, j’espère que je n’ai pas à rendre 
cela plus clair, il ne peut pas être plus clair. Nous le savons, cette Épouse reconnait que c’est la révélation. Mais comme 
nous le disons, c’est aussi important que vous sachiez qui vous êtes. Vous devez savoir qui vous êtes. Il dit, regardez, 
tant que l’Intercesseur est encore sur le Trône, (par la grâce de Dieu nous croyons qu’Il est là sur ce trône)  Satan peut se 



 

 

tenir là et faire ses accusations, parce qu’il est l’avocat de l’autre partie. Il est l’adversaire de Christ. Et Christ est… Il est 
là, le—l’adversaire est là, et il dit : “Mais attends! Adam est tombé! Adam a fait ceci! Je l’ai vaincu. J’ai réussi à faire 
croire un mensonge à sa femme. Et Tu as dit qu’elle serait damnée à cause de ça. J’ai réussi!” C’est vrai. « Mais il y a ce 
Médiateur qui est là, le Parent Rédempteur, Il est là, avec ce Sang qui peut transformer le cœur du plus vil pécheur. Le 
Médiateur est sur le Trône. Satan a dit : “Mais ils sont coupables!” Il peut dire : “Ils ne le sont pas!” Gloire! Oh! « Ils ne le 
sont pas. »  Amen! (Applaudissements) Amen. Oh, ho, ho. Gloire au Seigneur! « Ils ne le sont pas!! » Gloire au Seigneur! 
Oh! Amen! Oh, c’est si merveilleux! Amen, vous pouvez vous asseoir.  
 
26 :26  Je vais me dépêcher. Oh, la, la. Il dit, « Amen, gloire à Dieu, tout est nettoyé. C’est ce que fait le Sang de Jésus 
pour le véritable enfant de Dieu lorsqu’il confesse ce péché et se tient là, justifié dans Sa miséricorde. » Justifié, gloire à 
Dieu. Et c’est au point que Dieu a dit, « Je ne peux plus m’en souvenir et il est indéniablement Mon fils. » Amen. Gloire 
au Nom du Seigneur! Des fils et des filles de Dieu! Dieu ne peut plus s’en souvenir. (Applaudissements) Oh, quel Dieu 
puissant! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Je termine.  Mais que nous a-t-Il promis? Il nous a promis maintenant que quand nous reconnaissons cela, cet héritage, il 
revient et dit, « tout ce qu’Adam… » Il dit, Il l’a pardonné. Je veux dire, Il l’a oublié, c’était parti. Il a dit que c’était parti. 
C’était tout. Nous prenons tout ça, ce qu’il a laissé derrière. Et il dit, « Alors qu’est-il arrivé? Il a dit, “En vérité, Je vous le 
dis, (c’est pour nous, il dit,) si vous dites à cette montagne : ‘Ôte-toi de là’, et que vous ne doutez pas dans votre cœur, 
mais que vous croyez en ce que vous avez dit, vous… cela arrivera, cela arrivera. Ce que vous aurez dit vous sera fait.” 
Vous êtes un fils racheté. Amen! » Or, quoi que vous disiez, s’accomplira si vous êtes un fils racheté. Amen. 
 
Dernière chose. Ceci est très bon! Amen. Ça va vous apporter la stimulation par la révélation! Amen.  « Mais, quand le 
péché de cet être mortel est confessé et plongé dans cette eau de Javel, du décolorant de Jésus-Christ, Celui-ci blanchit 
de tout péché. Il est purement et parfaitement sans péché, sans faute. “Celui qui est né de Dieu ne commet pas le 
péché, parce qu’il ne peut pas pécher.” Le décolorant est là, entre lui et Dieu. Comment pourrait-il se rendre jusque-là, 
alors (Écoutez ceci) Comment pourrait-il se rendre jusque-là, alors qu’il le décompose et le renvoie directement à celui 
qui est responsable de la perversion!» Il prend vos péchés et les renvoie à Satan! « Ils sont à toi, chose vil et mauvaise! » 
Tous nos péchés sont sur Satan. Oh, amen! Gloire au Nom du Seigneur! Il renvoie nos péchés à Satan! Amen! Gloire au 
Nom du Seigneur! Est-ce que ça ne vous réjouit pas ce soir? Et être reconnaissant d’être l’un d’entre eux! Sans péché! 
Oh, gloire au Nom du Seigneur! C’est définitivement 1,2,3 coups directs à Satan juste là! Il les lui renvoie. Cette chose 
vile, il a dit, « toi chose mauvaise, » tous nos péchés lui sont renvoyés. Merci Seigneur Jésus! L’aimez-vous de tout votre 
cœur ce soir? Gloire à Ton Nom. 
 
Inclinons la tête. Nous voulons simplement Le remercier à nouveau pout TOUT ce qu’Il fait pour nous. Le remercier pour 
cette grande révélation qu’Il nous donne. Merci pour le Calvaire, Seigneur Jésus. Merci de ne même pas voir mes 
péchés, mes manquements et mes erreurs Seigneur. Comment peux-Tu, Toi le grand Dieu, ne pas voir mes péchés, 
parce que le Javellisant les décompose? Comme c’est merveilleux. Par révélation, nous acceptons ce grand Don.  
 
Seigneur, laisse-nous regarder ce soir au-delà du rideau du temps. Comme c’est merveilleux d’avoir cette opportunité. 
Dieu a envoyé Son prophète au-delà du rideau du temps, regarder Là-bas, pour me voir, pour vous voir. Quand nous 
l’avons fait, alors nous savons que nos noms sont inscrits dans le Livre de Vie de l’Agneau. Comme c’est merveilleux. Et Il 
est ici ce soir pour nous donner davantage de Lui. Pour nous donner plus de révélations, pour nous laisser nous 
rapprocher davantage de Lui. Et nous sommes venus Père, dans l’expectative parce qu’il n’y a pas de mots pour cela. 
Nous T’aimons Seigneur. Nous Te souhaitons la bienvenue, Seigneur.  Je sais que Tu es ici, Père, je sais que Tu es aussi 
avec eux sur les ondes. Je sais que Tu es dans les maisons, je sais que Tu es dans les véhicules, je sais que Tu es dans les 
petites églises partout dans le monde, avec Ton Épouse. Tu es avec eux. Nous sommes connectés à Ta Parole, ce 
Message, c’est ce qui nous rassemble, c’est la Chose qui unit l’Épouse, la Parole, la Parole vivante. Et Tu es le même hier, 
aujourd’hui et éternellement. Et la promesse que je viens de lire, « Si vous demandez quoi que soit en Mon Nom, et y 
croyez, vous pouvez l’avoir. » C’est une promesse, c’est notre héritage, elle est à vous. Et vous reconnaissez qui vous 
êtes, et y croyez. Ensuite nous allons le mettre en action. Il y a beaucoup de requêtes qui nous sont parvenues… (les 



 

 

requêtes sont lues)… 
 
33 :00 Et chacun de vous, avez des besoins, mais Il est ici pour exaucer ce besoin. Comme c’est merveilleux! Comme 
c’est merveilleux! Quel qu’il soit, Il va répondre à ce besoin. Il va augmenter votre foi. Vous le sentez déjà. Vous sentez 
déjà votre foi fortifiée. Vous n’êtes déjà plus la même personne que lorsque vous êtes entrée dans ce bâtiment. Vous 
êtes déjà plus près de Lui. Gloire à Ton Nom Seigneur! C’est une réalité. C’est une promesse du Dieu Tout-Puissant et Il 
va répondre à chaque prière. Si vous avez ce besoin, quel qu’il soit, levez la main, disant, « Seigneur, Tu sais ce dont j’ai 
besoin. Tu sais ce qui se trouve derrière ma main. Seigneur, exauce ce besoin, et sois avec moi car je sais que Tu es ici 
pour répondre à ce besoin.  
 
Si vous pouviez ouvrir vos yeux, vous pourriez Le voir là à côté de vous, ce Saint-Esprit. Je crois réellement comme Frère 
Branham l’a dit, il a regardé et a dit, « Tout l’auditoire me semble laiteux à cause de la Présence du Saint-Esprit. »  Car Il 
est ici. Il est ici! Il a dit,  « Là où deux ou trois sont assemblés en Son Nom, » Il a promis d’être au milieu d’eux. Ainsi, Il est 
ici! Car nous sommes assemblés en Ton Nom Seigneur Jésus, pour écouter Ta Parole parler à Ton Épouse. Nous 
T’invitons Seigneur Jésus, à venir. 
  
Chant : Il est ici.  
 
 
    
 


